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NOTÍCIAS

SUJEIRA E POEIRA NAS RUAS: VEREADORES
SOLICITAM URGÊNCIA NA PRESTAÇÃO DOS SERVIÇOS

URBANOS
EM VISITAS AOS BAIRROS DE IBATIBA, PARLAMENTARES RECEBEM RECLAMAÇÕES DOS MORADORES E

COMERCIANTES SOBRE OS SERVIÇOS DE LIMPEZA PÚBLICA
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Nas últimas sessões da Câmara de Ibatiba, os vereadores discursaram e insistiram em seus
requerimentos e indicações ao Poder Executivo no sentido de priorizar os serviços de limpeza
dos bairros do Centro e ao longo das margens da BR 262. Na reunião do dia 10 de julho, os
vereadores solicitaram ainda a lavagem das ruas para minimizar a poeira que predomina neste
período no qual o tempo seco predomina.  

"Com essa poeira, as ruas ficam sujas e a gente acaba ficando doente. É importante que o
caminhão-pipa molhe as ruas para que a poeira diminua", sugeriu o Presidente da Câmara, Elias
Cândido da Silveira.  
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O vereador Roberto Luiz Chaves reforçou o pedido. "É um absurdo a gente pedir e não ser
atendido. No Bairro Floresta a poeira é intensa. As obras das paralelas vão sair, nós sabemos,
mas até chegar o asfalto eu solicito mais uma vez que a Prefeitura encaminhe um caminhão-pipa
para jogar água nessas ruas porque é a saúde dos moradores que estão sofrendo com tanta
poeira", comentou. 

Doenças respiratórias  

Os vereadores Ivanito Barbosa e José Paulo Costa alertaram também para as doenças
respiratórias que estão surgindo com a poeira das ruas.  

"Já solicitei por várias vezes a limpeza do bairro Ipê e de várias outras localidades. É preciso
jogar uma água nas nossas ruas para baixar a poeira e também limpá-las. O período seco e a
poeira estão causando tosse e alergia nos moradores", informou Ivanito Barbosa.  

"Vamos colocar esses caminhões para trabalharem. Precisamos baixar a poeira na nossa cidade",
disse o vereador José Paulo Costa e Silva.
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